

NOTA INFORMATIVA

Valencia / 16 de mayo de 2025

Carla Masip, Laura Méndez y Pablo Alba lucharán por las medallas en el Campeonato de España de ruta

NIF: G-46367462

La localidad mallorquina de Pollença acoge este fin de semana las pruebas de la milla, 5 kilómetros y medio maratón

Pollença, al norte de la isla de Mallorca, acoge este fin de semana a los 358 atletas que van a disputar el Campeonato de España de Ruta, que comprende tres distancias: la milla, 5 kilómetros y medio maratón. Carla Masip, mediodistista de Benicarló, saldrá en busca de una medalla este sábado (18.45 horas) en la milla, en una carrera en la que las grandes favoritas son la soriana Marta Pérez, que el pasado verano, en los Juegos de París, se convirtió en la nueva plusmarquista española de los 1.500 (3:57.75), pero que viene de perderse la pista cubierta por una lesión, y la



catalana Marta Mitjans, que realizó una temporada bajo techo brillante y que es la vigente campeona. Masip, de 27 años, intentará subir al podio en pugna con Judith Otazua. En la prueba masculina, estará otro atleta de la Comunitat Valenciana, El Hocine Bouchrak.

En los 5 kilómetros, también el sábado, Pablo Alba figura entre los candidatos al podio en una prueba muy abierta en la que hay destacados veteranos como Mario Mola o Reyes Estévez, y otros rivales como Sebas Martos o Pablo Sánchez. Además de Alba hay otros valencianos como Felipe Egea o Alejandro Sanvalero. Y en la prueba femenina, Nara Elipe, Alicia Álvarez, Rebeca Gil, Marta Pla o Neus Mas, que no deben contar para las medallas en una carrera con Marta Serrano, Lucía Rodríguez, Kaoutar Boulaid o Paula Herrero.

El domingo se celebrará el medio maratón, donde sobresale la presencia de la olímpica valenciana Laura Méndez. La atleta de 36 años viene de realizar una concentración en la altitud de Font Romeu e intentará tener alguna opción ante rivales de la talla de Fátima Ouhaddou, flamante campeona de maratón en el Campeonato de Europa de Ruta, Kaoutar Boulaid, Elena Loyo y la vigente campeona, y María Lázaro. El Cárnica Serrano opta al título por equipos. Entre las inscritas también figuran las valencianas María



Ureña, que viene de lograr un destacado séptimo puesto en el Campeonato de España de 10.000 celebrado en Mahón, Jessica Guerrero o Neus Más.

Para más información:

Fernando Miñana

Prensa FACV

667 59 63 67

fernánminana@gmail.com